



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Un informe de las asociaciones Foro de Profesores, Impulso Ciudadano y Citizens denuncia la quiebra del Estado de Derecho en España

Entidades y personalidades como el Foro de Profesores —al que pertenecen los juristas Manuel Aragón y María Teresa Freixes, al mismo tiempo presidenta de Citizens por Europa—; Carlos Conde, profesor asociado de historia de la Universidad de Northumbria (Reino Unido); así como Rafael Arenas, vicepresidente de Impulso Ciudadanos; e Isabel Fernández, profesora titular de Comunicación en la Universidad Autónoma de Barcelona, han hecho posible un **estudio sobre la quiebra del Estado de Derecho en España**.

Ese informe, que se envió a la Unión Europea el pasado mes de diciembre, acaba de ser actualizado por los últimos acontecimientos relacionados con la amnistía y entregada una copia a la Comisión de Venecia, [que estuvo hace unos días en nuestro país](#).

En sus cincuenta páginas se dan detalles sobre una decena de "vulneraciones" que se observan tanto en las instituciones estatales como en la Generalitat. Así, analizan la politización del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), la independencia

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |